

## Liebe Mitmenschen in Brandenburg,

so habe ich meine Reden im Landtag begonnen, fünf Jahre lang. Am 22. September 2024 wird ein neuer Landtag gewählt. Ich habe nach langem Überlegen beschlossen, nicht wieder zu kandidieren. Warum? Nun ja, ich bin kurz vor der Rente. In fünf Jahren nähere ich mich (hoffentlich) der 70. Und dann soll ICH Zukunftsentscheidungen treffen? Nein! Das müssen jüngere Menschen tun. Kluge, freundliche und doch streitbare Menschen mit klaren Vorstellungen von IHRER Zukunft! Die es ja gibt!

Ich bin sehr froh, dass Patrick Telligmann für unsere Region im ländlichen Nordosten antritt. Er ist der Richtige für die kommenden Jahre mit ihren vielen Herausforderungen. Ich verspreche, dass ich ihm immer Gesprächspartnerin sein werde, wenn er das möchte. Und ich wünsche mir, dass Sie ihm so vertrauen, wie Sie mir vor fünf Jahren Ihr Vertrauen geschenkt haben.

Herzlich Ihre, Carla Kniestedt



Liebe Mitmenschen in Brandenburg,

dieser Einstieg gefällt mir, denn er meint uns alle. Ich würde mich freuen, wenn ich so in meine erste Landtagsrede starten könnte. Aber der Reihe nach: „Hier wirste dringender gebraucht!“, waren die Worte, mit denen Carla mich 2019 überzeugte, in meine alte Heimat zurückzukehren. Ein schönes Gefühl, gebraucht zu werden. Ein noch besseres Gefühl, angekommen zu sein. Das bin ich. Mit meiner Frau, dem Kind auf dem Weg und so vielen spannenden Aufgaben – haupt- und ehrenamtlich – dass ich mich manchmal klonen möchte. Sie kennen das vielleicht. Es gibt viel zu tun und wenn Sie es mir erlauben, möchte ich gern noch etwas mehr tun. Um was es mir dabei vor allem geht, können Sie meinem Kärtchen in Ihrem Briefkasten entnehmen.

Wenn Sie mich dabei unterstützen möchten, habe ich eine Bitte an Sie:

**Wählen Sie mit der ZWEITSTIMME die Liste von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und damit auch mich (Listenplatz 6).**

Herzlich Ihr, Patrick Telligmann

